

Jorge Pueyo critica a los socialistas por sus "contradicciones" con las ayudas al funcionamiento

El diputado de Sumar en el Congreso por CHA exige al socio de gobierno una respuesta al reto demográfico

F. J. M.

El diputado del grupo plurinacional Sumar en el Congreso por CHA, Jorge Pueyo, criticó ayer al PSOE por abstenerse la semana pasada en una iniciativa que pretendía incrementar las ayudas al funcionamiento de las empresas de Teruel, Cuenca y Soria al máximo autorizado por la Comisión Europea, y le reclamó coherencia para dar respuesta a los desafíos que presenta el reto demográfico. Criticó las "graves contradicciones" de los socialistas, tanto en esta cuestión como en la movilidad del transporte en las zonas rurales, y aseguró que desde su grupo trabajará para ser garante de las necesidades que tiene Aragón.

El parlamentario de CHA, que es el representante por Aragón del grupo Sumar en el Congreso, dejó claro durante una rueda de prensa que aunque haya un gobierno de coalición, no van a comulgar con posicionamientos que son contrarios a los motivos por los que están en esta Cámara.

En concreto, Pueyo se refirió al desmarque que tuvo la semana pasada el PSOE en la Comisión de Transición Ecológica y Reto Demográfico, cuando se abstuvo en la votación de una propuesta del PP para incrementar las ayudas de funcionamiento al 20% de los costes laborales permitidos por Europa. Como portavoz de Sumar en la comisión, el parlamentario aragonés sí votó a favor de la propuesta popular.

Pueyo dijo que el Gobierno está aplicando "con excesiva timidez este tipo de ayudas" cuando puede llegar al 20%, mientras que solo está incluyendo las contingencias comunes. Eso supone bonificar entre un 1,5% y un 6%, pese a que "hay margen y podría ampliarse".

Sumar apoyó la propuesta de los populares a través de una transaccional independientemente de que la iniciativa viniera del PP porque se trataba de "defender a nuestra tierra" por encima de las siglas políticas, aseguró. Reconoció que le sorprendió el posicionamiento del PSOE porque no es una cuestión de "ponerse las medallas".

Pueyo añadió que las ayudas al funcionamiento no lo son to-



Jorge Pueyo durante la rueda de prensa que ofreció en el Congreso

do, sino una parte de las necesidades que tiene el territorio y de las políticas que hay que aplicar en el mismo. Por eso dijo que les preocupa también la aprobación del proyecto de Ley de movilidad sostenible.

Recordó que el mismo incluye en el mapa concesional de líneas de autobús la supresión de paradas en las zonas menos pobladas. Una medida que entra en "contradicción" con acercar los servicios de los municipios a 30 minutos, algo que proponía Sumar y

que está recogido en el pacto de Gobierno.

Advirtió que eso "no puede quedar en palabras vacías" ni plantear una España a 30 minutos y por otro lado suprimir paradas de bus, que afectaría a 115.651 aragoneses y aragonesas, "que además son los que peores comunicaciones tienen hoy en día". Dijo que están trabajando desde CHA y Sumar en enmiendas para que eso no suceda porque el PSOE "está dejando a su suerte al mundo rural".